

Legendäre Dakota DC-3 fliegt wieder am Himmel über dem Weserbergland und Ostwestfalen-Lippe

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. August 2018 um 14:06 Uhr

Sie war das erste Regierungsflugzeug der Niederlande

Legendäre Dakota DC-3 fliegt wieder am Himmel über dem Weserbergland und Ostwestfalen-Lippe

Dienstag 21. August 2018 - Lippstadt / Paderborn (wbn). Flugbegeisterte aufgepasst! Die legendäre Dakota DC-3 „Prinses Amalia“ von DDA Classic Airlines ist wieder am Himmel über dem Weserbergland und Ostwestfalen-Lippe unterwegs.

Am Samstag, den 1. September besucht sie den Paderborn-Lippstadt Airport. Die DC-3 fliegt jeweils 30 Minuten einen Rundflug am Samstag um 12:15 Uhr und um 14:15 Uhr in einzigartiger Atmosphäre. Bei größerer Nachfrage kommen weitere Rundflüge dazu. Dieses besondere und einzigartige Flugerlebnis wird zum Preis von Euro 150 pro Person angeboten.

Fortsetzung von Seite 1

Die „Prinses Amalia“ ist ein Douglas DC-3-Flugzeug und ist stolze 74 Jahre alt. Nach dem Zweiten Weltkrieg erwarb der Niederländische Prinz Bernhard die DC-3 von General Eisenhower und ernannte die Dakota PH-PBA zum ersten Regierungs-Flugzeug. Nach fast 30 Jahren Dienst wurde sie 1975 in den wohlverdienten Ruhestand geschickt und erhielt einen Platz im Aviodome Museum am Flughafen Amsterdam-Schiphol.

In den 90er Jahren hatte Prinz Bernhard die Idee, die alte Dame wieder flugtauglich zu machen. Mit Hilfe der Dutch Dakota Association und KLM wurde sie in den Folgejahren restauriert und in 2010 auf den Namen der ältesten Tochter des Niederländischen König Willem-Alexander getauft.

Anfang dieses Jahres ist sie wieder in der originalen Farbe des Regierungs-Flugzeuges renoviert worden.

Legendäre Dakota DC-3 fliegt wieder am Himmel über dem Weserbergland und Ostwestfalen-Lippe

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. August 2018 um 14:06 Uhr
